

Fraktion Bürgerliste für Umweltschutz und Frieden

im Ortsbeirat Gießen-Wieseck

Vorlage an den Ortsbeirat Gießen-Wieseck

Vorlagennummer: **OBR/0462/2021**
Öffentlichkeitsstatus: öffentlich
Datum: 03.11.2021

Amt: Geschäftsstelle Ortsbeiräte
Aktenzeichen/Telefon:
Verfasser/-in: Norbert Kress

| Beratungsfolge | Termin | Zuständigkeit |
|--------------------|------------|---------------|
| Ortsbeirat Wieseck | 11.11.2021 | Entscheidung |

Betreff:

Tempo 30 "Aufmerksamkeits-Anzeigen"

- Antrag der Fraktion BUF vom 31.10.2021 -

Antrag:

„Der Magistrat wird aufgefordert, in den stark frequentierten Straßen in der Tempo-30-Zone in Wieseck „Tempo 30 Aufmerksamkeits-Anzeigen“ – die gleichen wie in der Kornblumenstraße – aufzustellen.

Aufgestellt werden sollen diese in den folgenden Straßen – jeweils in beide Richtungen und von weitem einsehbar:

- Grabenstraße
- Rabenauer Straße
- Lichtenauer Weg
- Philosophenstraße
- Greizer Straße
- Treiser Weg

Auch in der Gießener Straße soll eine solche Anzeige in der Mitte zwischen Ortseingang Wieseck und Eisdielen (hier allerdings noch analog mit „Tempo 50 Hinweis“) angebracht werden.

Die Anzeige in der Kornblumenstraße ist ungefähr in der Mitte zwischen Grabenstraße und Alte Schulstraße angebracht. Diese Anzeige erfasst Fahrzeuge, die gerade in die Kornblumenstraße eingebogen sind und zeigt dem FahrerIn permanent die Geschwindigkeit an. Damit hat diese Art der Anzeige eine informative und erziehende Wirkung.

Eine Anzeige wie in der Greizer Straße ist abzulehnen – und diese ist auch auszutauschen, da diese erst im letzten Moment den Status – und nur den Status – anzeigt. Eine erziehende Wirkung – und damit eine Verbesserung der Situation - ist damit nicht zu erzielen.

Gez.

Norbert Kress